

(ISRAELI GOVERNMENT PRESS OFFICE / HANDOUT/ANADOLU VÍA GETTY IMAGES)

Cómo y por qué Alemania empodera a Irán

• <u>9/5/2024</u>

A pesar del apoyo verbal de Alemania a Israel, su política exterior en los últimos años y meses ha estado diseñada para frenar a Israel y mantener buenas relaciones con los vecinos árabes e incluso con Irán. "La Alemania 'potencia de paz' lleva años ignorando o restando importancia al carácter totalitario de la República Islámica de Irán", advirtió el periódico alemán *Focus* el 16 de abril.

En 2023, Alemania exportó a Irán unos 1.200 millones de euros en mercancías, lo que convierte a Alemania en el socio comercial más importante de Irán en Europa. Los productos de ingeniería eléctrica, maquinaria y química tienen probablemente un doble uso en Irán, para fines civiles y militares.

En enero y febrero, las exportaciones alemanas a Irán aumentaron un 22,1% en comparación con el mismo periodo del año anterior. Esto significa que después de que los subsidiarios de Irán atacaran Israel el 7 de octubre de 2023, Alemania incrementó sus envíos a Irán.

PT

Después del ataque directo de Irán contra Israel el 13 de abril, Alemania profesó su solidaridad con Israel, pero exhortó la moderación. La ministra alemana de Asuntos Exteriores, Annalena Baerbock, pidió a Israel que no respondiera militarmente contra Irán y que no atacara Siria, Líbano, Iraq y Yemen, donde Irán tiene subsidiarios militares.

"¿Es esto realmente una diplomacia para situaciones de crisis?", preguntó Focus. "Annalena Baerbock vuela a Israel para impedir que el gobierno de Netanyahu responda militarmente al ataque iraní. (...) Baerbock recomienda que Israel, el Estado atacado, no debe hacer nada".

Israel confía en Alemania como socio, pero ¿debería hacerlo?

"Irán es una dictadura religiosa que oprime, tortura y asesina a las mujeres si tan sólo quieren quitarse el velo", señaló Focus en relación con las políticas internas de Irán. Pero Irán también ha exportado su terror y "ha construido un anillo alrededor de Israel de enemigos del pueblo judío que sólo tienen un objetivo: destruir Israel porque quieren destruir a los judíos. La República Islámica es probablemente el peor sistema de gobierno racista del mundo".

¿Será una coincidencia que la mismísima nación que una vez quiso destruir toda la vida judía y poseía el título del "peor sistema racista" esté ahora apoyando a una nación con los mismos objetivos?

En lugar de frenar a Irán, la comunidad internacional le ha otorgado la presidencia del*Foro* Social del Consejo de Derechos Humanos de las Naciones Unidas y la presidencia de la Conferencia de Desarme de la ONU. Al mismo tiempo, hizo poco o nada para impedir que Irán desarrollara la bomba nuclear.

"Irán forma parte de un eje maligno de regímenes dictatoriales que quiere desbaratar el orden mundial", explicóFocus. Alemania solía formar parte de un "eje maligno de regímenes dictatoriales". Hoy apoya una nueva alianza. Durante años, ha envalentonado a Rusia e incluso le ha permitido, mediante el comercio y la diplomacia, atacar a Ucrania. Irán también apoya a Rusia suministrándole drones

E incluso mientras China aumenta su agresividad hacia Taiwán y apoya a Irán, Alemania se aferra a sus sólidas relaciones comerciales. En 2023, China fue el socio comercial más importante de Alemania por octavo año consecutivo. El día que Irán atacó Israel, la canciller alemana visitaba China para reforzar esas relaciones.

Rusia, China e Irán tienen ideologías y objetivos diferentes, al igual que Alemania, pero también tienen objetivos comunes. ¿Por qué está Alemania en medio de un eje de maldad que se opone a todos los principios "occidentales"?

El apoyo de Alemania a Irán ha creado un monstruo de Frankenstein que no puede controlar. Irán no sólo está atacando a Israel, sino que está perturbando el comercio internacional que afecta considerablemente al comercio entre Alemania y China. Irán amenaza el acceso de los cristianos a Jerusalén, uno de los sitios más sagrados para la Iglesia católica. Irán también patrocina el terrorismo que está costando vidas alemanas. Incluso desarrolla armas que ponen en peligro las ciudades alemanas.

Alemania es muy consciente de que su política respecto a Irán puede agravarse en cualquier momento. Por eso Alemania participa en una iniciativa de la Unión Europea para proteger el mar Rojo. Por eso compra el sistema de misiles Arrow 3 de Israel, estaciona tropas en Oriente Medio y forja alianzas con los países árabes que se oponen a Irán.

Para entender lo que está ocurriendo, debemos comprender que el objetivo de Alemania no es la creación de una posición fuerte iraní en Oriente Medio. Más bien, la propia Alemania está buscando el control de la región como lo ha hecho durante siglos (conozca más leyendo <u>Alemania y el Sacro Imperio Romano</u>). En esta lucha, a menudo forma alianzas de conveniencia.

Lo vimos incluso en el siglo pasado. Como señaló el Centro de Jerusalén para Asuntos Públicos "Con el aliento de sus aliados alemanes, el ejército otomano en Palestina comenzó sus preparativos en 1914 para atacar las posiciones británicas a lo largo del canal de Suez". Durante la Primera Guerra Mundial, Alemania apoyó la oposición palestina a los objetivos británicos.

Pero un estudio de la historia del Sacro Imperio Romano, que incluye las cruzadas, demuestra que el objetivo de Alemania no es el control iraní, turco o palestino de Jerusalén. Más bien, el Sacro Imperio Romano ha tratado de derrocar a las potencias existentes para establecer su propio control. ¿Podría ser éste también el objetivo de Alemania en la actualidad?

La profecía bíblica detalla esta lucha de siglos y señala cómo terminará. En el tiempo de Daniel 11:40-45, Jerusalén está en posesión del pueblo judío, pero dos potencias —el rey del norte (una potencia europea dirigida por Alemania) y el rey del sur (una potencia islámica dirigida por Irán)— luchan por la ciudad. Ambos quieren que termine el dominio judío sobre la ciudad, pero se enfrentan para decidir quién la poseerá más adelante.

La historia secular, los asuntos mundiales actuales y la profecía bíblica deberían ser una fuerte advertencia para el pueblo judío y para todo nuestro mundo. Nos muestran que las guerras religiosas no son sólo historia y que no tenemos soluciones para estos conflictos a menos que nos volvamos a Dios.

Lea el artículo del redactor jefe de la Trompeta, Gerald Flurry, "¿Está la crisis del mar Rojo a punto de cumplir la profecía bíblica?" para comprender cómo Daniel 11:40-45 explica los asuntos mundiales actuales.